



Lancement d'un soutien à l'engagement des jeunes dans les territoires ruraux

Montreuil, le 5 mai 2021

A l'attention des présidentes et des présidents de fédérations, et aux professionnels,

Nous avons décidé lors du congrès de Veille Aure de faire des questions de jeunesse un axe structurant de notre projet confédéral. C'est dans ce sens qu'a travaillé le groupe jeunesse national.

Et c'est pourquoi aujourd'hui nous avons le plaisir de vous informer de la mise en place d'un dispositif de soutien de l'engagement des jeunes dans les territoires ruraux. Ce dispositif vise à donner un coup de pouce financier et ou matériel à des réalisations mais aussi à les valoriser au sein du réseau et plus largement au niveau national.

Comment cela fonctionne-t-il ?

- Vous avez connaissance d'une initiative de jeunes dans une association de votre réseau, ou dans une association qui va adhérer.
- Vous proposez aux jeunes concernés de remplir le dossier ci-joint de présentation du projet et si besoin vous l'accompagnez dans la structuration
- La Fédération adresse le projet de présentation remplie au groupe jeunesse de la CNFR, par l'intermédiaire de l'animatrice du réseau national à l'adresse mail suivante : laure.difranco@mouvement-rural.org
- Le dossier est analysé par les membres du groupe jeunesse qui s'engage à faire un retour au maximum deux mois après réception.
- Un temps de valorisation du projet est prévu, à imaginer, soit par une présence, un témoignage...

Les copilotes élus du groupe jeunesse, Véronique Marchand et Pascal Puchois